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Подготовить подсобное 
хозяйство к зиме

20 сентября состоялось выезд
ное заседание профкома комбина
та на подсобном хозяйстве.

На повестке дня стоял вопрос 
о готовности подсобного хозяйст
ва к работе в зимних условиях.

Для участия в решении мно
гих вопросов были 1 приглашены 
представители некоторых служб 
комбината и треста, но строители 
на это заседание не явились.

Присутствующие прослушали 
доклад директора подсобного хо
зяйства тов. Юницкой Г. В. и со
доклад главного механика тов. 
Малышева В. М,

Большим достижением являет
ся то, что работники хозяйства 
успешно -справились с уборочной 
кампанией, убрано 280 га овса 
и заготовлено 700 тонн силоса, 
при плане 500 тонн. Здесь нуж
но отдать должное трудолюбию 
механизаторов, которые не счи- 

. .таясь со временем, в очень тя
желых условиях заболоченной 
местности, смогли справиться с 
сенокосом.

Все внимание руководства под
собного хозяйства было прикова
но к уборочной, а подготовка к 
зиме выпала из поля зрения, и 
на сегодняшний день здания и 
сооружения подсобного хозяйства 
к зиме совершенно не подготов
лены: в зданиях нет рам, стекол, 
не отеплены двери и ворота.

На подхозе отсутствует техни
ческий надзор за зданиями и 
сооружениями, есть необходи
мость просить инженера по зда
ниям и сооружениям комбината 
тов. Гладкова Е, Ф. хотя бы 
один раз в квартал посещать 
подсобное хозяйство, делать вы
воды, советы и предложения по 
эксплуатации зданий и сооруже
ний, ибо через год положение с 
некоторыми строительными кон
струкциями может стать аварий
ным из-за того, что никакого 
ухода за ними нет. Особенно 
нуждаются в этом металлокон
струкции, находящиеся во влаж
ной среде.

Строители треста «Ковдор- 
строй» оказались не на высоте

положения: начали строительство 
многих сельскохозяйственных 
объектов, но надвигается зима, 
до окончания их еще очень да
леко, а работы по ним прекра
щены.

На заседании было отмечено 
негодное состояние электропро
водки в зданиях подхоза, особую 
тревогу вызывает электропровод
ка деревянного здания птичника, 
где нет даже выключателей. По
чему пожарный надзор не быва
ет там и не интересуется состоя
нием дел с пожарной охраной— 
вызывает удивление.

Выступавшие в прениях меха
низаторы просили о том, чтобы 
строители в недостроенных зда
ниях сделали полы и кровлю, с 
тем, чтобы сельскохозяйствен
ная техника смогла перезимовать 
хотя бы под навесом. Руковод
ство треста должно прислу
шаться к этим, вполне законным 
и правильным требованиям ме
ханизаторов.

Если бы строители по-серьез
ному отнеслись к строительству 
теплицы, то работники подсобного 
хозяйства немедленно бы стали 
выращивать ранние овощи, но 
кроме стен, теплица ничего не 
имеет, и работы по ней прекра
щены. Можно ли об этом гово
рить спокойно? Конечно, нет. Не 
простительно то, что на строи
тельство этого здания имеются 
средства,' сдача этого объекта 
включена в государственный 
план, но теплица не строится.

По непйнятным причинам 
сдерживается на подхозе строи
тельство жилого дома, хотя не
хватка жилплощади там уже ска
зывается.

На заседании было принято ре
шение, обязывающее руководст
во подсобного хозяйства соста
вить график работ по подготовке 
хозяйства к зиме, и немедленно 
приступить к его выполнению.

На заседании решался ряд во
просов, связанных с улучшени
ем культурно-бытовых условий 
для работников подхоза.

С. КУЗЬМИН,

25 сентября*—День машиностроителя

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Ковдорского горкообогателького  

комбината а несть 50-летия 
Великой Октябрьской 

социалистической революции
В 1967 году советский народ будет отмечать знамена

тельную дату —  50-летие Великой Октябрьской социали
стической революции.

Трудящиеся нашей Родины готовятся встретить эту 
славною годовщину новыми трудовыми успехами.

Горняки и обогатители Ковдорского горнообогатитель
ного комбината, воодушевленные решениями X X I I I  съезда 
К П С С , шире развернули социалистическое соревнование
за досрочное выполнение государственного плана 1966 го
да —  первого года пятилетки.

К ак  и весь советский народ, коллектив комбината вклю 
чился в творческую работу по почину коллектива завода 
«Запорожсталь» за достойную встречу 50-летия Великого 
Октября и принял на себя обязательства:

1. Дополнительно, в честь 50 летия Великого Октября, дать 
80 тысяч тонн железного концентрата сверх плана, в том числе:

в 1966 году — 50 тысяч тонн,
в 1967 году — 30 тысяч тонн.

Для этой цели в течение 1966 и 1967 годов необходимо осу
ществить следующие мероприятия:

—- ввести в эксплуатацию установку по выпуску щебенки 
из сухих хвостов в 1966 году;

— произвести устройство отвальных и рудничных дорог 
с щебеночным покрытием в течение 1966—1967 гг.;

— произвести устройство дорог для технологического тран
спорта с бетонным покрытием в 1966— 1967 гг.

2. Снизить себестоимость товарной продукции на 0,3 процента 
и дать сверхплановую экономию:

в 1966 году в сумме 39 тысяч рублей, 
в 1967 году в сумме 50 тысяч рублей.

Для этой цели за счет экономии сырья, материалов и элек
троэнергии добиться экономического эффекта: 

в 1966 году — на 20 тысяч рублей, 
а 1967 году — на 30 тысяч рублей.

3. За счет совершенствования технологии, освоения новой 
техники, механизации трудоемких работ и автоматизации от
дельных узлов, повысить производительность труда на 1,5 про
цента против плана.

В целях повышения производительности груда осуществить 
строительство и ввести в эксплуатацию в 1968 году канатную 
дорогу для транспортировки сухих хвостов с фабрики на отвал.

4. Повседневно вести работу с новаторами производства, 
рационализаторами и изобретателями; за счет внедрения ра
ционализаторских предложений получить экономию:

в 1966 году — не менее 140 тысяч рублей, 
в 1967 году — не̂  менее 140 тысяч рублей.

5. За счет проведения организационно-технических мероприя
тий улучшить состояние охраны груда, техники безопасности, 
промышленной санитарии и культуры производства.

Для этой цели:
а) в течение 1966— 1968 гг. закончить планировку и озеле

нение территории обогатительной фабрики;
б) в 1967 году за счет расширения бытового корпуса фабри

ки увеличить на 100 мест бытовые помещения;
в) произвести остекление промышленных корпусов фабрики 

стеклоблоками в течение 1967— 1968 гг.;
г) в течение 1966— 1967 годов произвести освещение руд

ника лампами ДКСТ мощностью 20.000 ватт каждая (8 штук).
6. В целях улучшения условий труда в течение 1966— 1967 

годов:
а) ввести в эксплуатацию мастерские по ремонту бульдо

зерного парка;
б) произвести перевод технологического транспорта в по

мещение троллейвозного депо.
7. В течение 1966— 1967 годов произвести радиофикацию руд

ника.
8. К  7 ноября 1967 года закончить строительство Дома куль

туры горняков на 600 мест со спортивным залом.
9. К  1868 году на долевых началах с Оленегорским горнообо

гатительным комбинатом построить первую очередь пионерского
лагеря.

10. Систематически повышать квалификацию рабочих, ИТР и 
служащих, привлекать к занятиям в школе рабочей молодежи
на 1966— 1967 учебный год молодежь, не имеющую 8-летнего 
образования, из числа работающих на комбинате.

Вызываем на социалистическое * соревнование коллектив Оле
негорского горнообогатительного комбината. ,

Обязательство обсуждено и принято на собраниях кол
лективов в августе 1966 года
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Политучеба должна 
увлечь слушателей
19 сентября коммунисты обо

гатительной фабрики собрались 
в красном уголке центрально
бытового корпуса на партийное 
собрание, чтобы обсудить вопрос 
об окончательном комплектовании 
сети партийного просвещения 
С докладом выступил начальник 
фабрики тов. Солонинов Б. П.

В прошлом году на фабрике 
организация , учебы коммунистов 
была не совсем продумана, тогда 
было создано несколько школ с 
различной тематикой, но при та
кой разбросанности очень трудно 
было следить за посещаемостью, 
а она была не очень высокой. 
Руководители кружков не смогли 
заинтересовать слушателей. В 
этом году партийная организация 
фабрики учла все эти недостатки 
и было предложено собранию ор
ганизовать учебу на новых нача
лах.

На фабрике создается единый 
семинар по политэкономии, рабо
тающий в две смены.

На семинаре попутно с изуче
нием политической экономии бу
дут разбираться и вопросы кон
кретной экономики. Докладчики 
— специалисты фабрики, но бу
дут и приглашенные лекторы. 
Возглавит эту работу экономист 
фабрики Генич Н. П.

Единый семинар даст возмож
ность оперативно решать вопро
сы посещаемости, подготовки 
лекторов и другое.

Но самое главное, о чем шла 
речь на партийном собрании, это 

качество занятий. Лекции, 
беседы, доклады, семинарские за
нятия должны проводиться толь
ко и только интересно, увлека
тельно, доходчиво, поясняться 
конкретными примерами, удачны- / 
ми сравнениями и т. д.

Все будет сделано для того, 
чтобы слушатели шли на занятия 
с большим желанием и почувст
вовали, как много знаний они 
получили на политзанятиях.

Политучеба должна увлечь 
слушателей - вот чего хочет 
добиться партийная организация 
фабрики в этом учебном году.

На собрании был утвержден 
состав слушателей и преподава
телей.

Выступающие в прениях про
явили большой интерес и заботу 
о проведении занятий в сети по
литпросвещения.

Извещения
27 сентября в 17 часов в 

управлении ГОКа состоится 
общее собрание первичной 
организации общества «Зна
ние» комбината с участием 
всех начальников цехов и 
секретарей партийных органи
заций

Партком ГОКа.
* *  #

При профкоме Ковдорского 
ГОКа открывается изостудия 
для рабочих' и служащих ком
бината и других предприятий 
города.

Запись в профкоме комби
ната.

Усилить темпы реконструкции корпуса сушки

Советские машиностроители до- шин, завоевавших , мировую сла
бились значительных успехов в ВУ-
конструировании и изготовлении снимке; отгрузка готовых

а » . гидрогенераторов на Свердлов-
новейшей техники для различных СК(Ш  з а в 0де «Уралэлектротяж-
отраслей народного хозяйства, маш» имени Ленина.
Создано немало уникальных ма- Фотохроника ТАСС.

С первого октября корпус суш
ки должен работать на полную 
мощность. Металлургам страны 
нужен только сухой концентрат. 
Но строители за лето упустили 
прекрасную возможность произ
вести работы по реконструкции 
корпуса; они быстро и оператив
но разобрали кровлю и часть 
шиферной обшивки стен, а уло
жили только 30 процентов кро
вельных плит.

Надвигается зима с ее моро
зами и снегопадами. Как будут 
чувствовать себя люди и агре

гаты, находящиеся в корпусе — 
это нужно спросить у начальни
ка пускового комплекса тов. 
Гельфанда Ф. И. и у начальника 
СУ-271 тов. Зелинского Ю. М.

Положение с реконструкцией 
корпуса явно тревожное, но оно 
совершенно не тревожит руковод
ство треста, которое этот объект, 
ио-видимому, не считает удар
ным, первостепенным, крайне 
важным для комбината.

Казалось бы, темпы на этом 
объекте должны быть сверхудар- 
ными, должно быть мобилизовано

все, но эта простая истина до
шла до руководства треста лишь 
в самое последнее время. Только 
20 сентября был составлен ра
бочий график производства ра
бот и обеспечения объекта сбор
ными железобетонными плитами 
для кровли. Решено три раза в 
неделю проводить оперативные 
совещания по проверке этого 
графика.

Будем надеяться, что дальше 
работа по реконструкции корпу
са сушки пойдет быстрыми тем
пами В. НОВИКОВ
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„Обогатитель*' в гостях у „Рудного Ковдора“
Партийное бюро обогатитель

ной фабрики комбината решило 
оживить работу стенной печати, 
для этой цели был выбран новый 
состав редколлегии. Старый со
став оказался неработоспособным. 
В новый состав редколлегии во
шли: Вараксин С., Важутина Н. 
и Торопив Н.

Сейчас стенная газета «Обога
титель» выходит регулярно. Кро
ме того, редколлегия выпускает 
сатирическое приложение к стен
ной газете — «Хвосты».

Очень важно, чтобы коллектив 
фабрики принимал активное уча
стие в работе стенной газеты. 
При наличии большого количест
ва инженерно-технических ра
ботников, коммунистов, комсо
мольцев, профсоюзных активис
тов, которыми располагает фаб
рика, газета должна явиться 
коллективным пропагандистом, 
советчиком и критиком.

В очередном номере стенной 
газеты уделено большое внима
ние вопросу техники безопаснос
ти. В статье А. Позднякова на 
эту тему говорится:

«Текущий год в вопросах со
блюдения правил техники без
опасности начался неудачно: в 
январе мы имели три несчаст
ных случая. Июнь, июль и ав
густ прошли благополучко, но за
то в сентябре мы опять имели 
один случай.

Большинство несчастных слу
чаев произошло на участках 
обогащения и мехслужбы; значит,

можно сделать заключение о 
том, что именно там неблагопо
лучно обстоит дело с соблюдени
ем правил техники безопаснос
ти».

Далее той. Поздняков предла
гает шире развернуть деятель
ность общественных, инспекто
ров, чаще выносить вопросы на
рушений на обсуждение совета.

Свою заметку он заканчивает 
так: «Необходимо, чтобы началь
ники участков своевременно при
нимали меры к ликвидации тех 
или иных отступлений от пра
вил техники безопасности со
гласно записей инспекторов».

Дежурный электрослесарь уча
стка дробления Н. Жигальцев в 
конце заметки «Это наша жизнь» 
обратился ко всем работникам 
фабрики:

«Дорогие товарищи, мы долж
ны вникать во все вопросы про
изводства, помогать их решению, 
потому что производство это 
наша жизнь.

Государственный план и жизнь 
фабрики ■— дело каждого рабо
чего и мастера. Мы должны се
бя чувствовать на фабрике не 
временными работниками, а она 
должна для нас быть вторым 
домом».

Очень хорошие слова, и если 
каждый над ними подумает, то 
польза будет несомненна и само
му работнику и производству.

В заметке Э. Оксина «Смекал
ка помогает в работе» говорит
ся:

В ЗАЩИТУ ХОРОШЕГО НАСТРОЕНИЯ

Захламленный участок
Тот, кто ежедневно проходит 

мимо базы механизации треста 
«Ковдорстрой», видит неприят
ную картину захламления участ
ка. Давно уже закончились работы 
по реконструкции здания этой 
базы, а строительный мусор до 
сих пор не вывезен, и туда уже 
работники магазина сбрасывают 
свой хлам: ящики от товаров и
другое.

Этот • захламленный участок 
портит всем настроение. Всем 
тем, кто ежедневно проходит ми
мо, а таких очень много. Это ра

ботники фабрики, управления 
комбината, люди, следующие на 
вокзал, и многие, многие другие.

Этот беспорядок видят люди, 
впервые прибывающие в наш го
род, ибо их путь лежит мимо 
этого захламленного места.

Самим работникам базы меха
низации вероятно тоже неприят
но проходить мимо этого места, 
это должно быть неприятно и на
чальнику базы тов. Бондаренко. 
Значит, нужно там немедленно 
навести порядок.

3. ФЕЛЬДБЕРГ.
Начальник горномхоза.

Пьяные больные
Обычно люди ложатся в боль

ницу для того, чтобы излечиться 
от болезни, но есть такие граж- 

•дане нашего города, которые, по
пав в больницу, о лечении не 
думают, а стремятся там весело 
провести время. У таких -нахо
дятся друзья и родные, которые 
доставляют им в больницу 
спиртное, не думая о том, что 
это принесет больному только 
вред.

Киселев А. А., слесарь корпу
са обогащения, поступил в боль
ницу с хроническим гастритом и 
ухудшал свое состояние здо
ровье водкой. Его примеру по

следовал Соткоярви А. И., буль
дозерист участка «Севэкскава- 
ция». Выпивал в больнице Ко
жевников В. А., электромонтер 
этого же участка.

Жариков Н. П., слесарь авто
базы ГОКа, пил в больнице в те
чение нескольких дней, пока не 
был замечен.

За нарушение больничного ре
жима этим людям отказано в 
оплате больничных листков; но 
этого мало, пусть их обсудят еще 
и на общем собрании коллекти
ва. где они работают.

К. САВСКАЯ

«24 августа на питьевом во
допроводе произошла авария: 
лопнула чугунная труба. Для 
ликвидации аварии были направ
лены 5 человек слесарей участ
ка «Сантехслужба» во главе со 
старшим слесарем А. М. Кулико
вым. После вскрытия трубы ока
залось, что авария произошла 
под кабелем высокого напряже
ния, и на 12 метров дальше 
предполагаемого места. Отклю
чение кабеля грозило изменению 
режима работы цеха КИИ. Но тут 
на помощь пришла смекалка».

Авария была ликвидирована 
без отключения кабеля.

В заметке старшего машиниста 
насосной станции В. Амосенко 
написано:

«Коллектив насосной станции 
промышленной воды небольшой, 
но работу свою выполняет сла
женно и четко.

За все время работы у нас не 
было нарушений техники без
опасности и промсанитарии. Фаб
рика бесперебойно обеспечива
лась производственной водой.

Пример во всем показывают 
дежурные машинисты: Бушевце- 
ва А. и Пичугин Н.

Ремонт здания насосной мы 
сделали своими силами. Отремон
тировали кровлю, произвели по
белку. Сейчас идет покраска обо
рудования».

Необходимо всем цехам, служ
бам и участкам комбината во
зобновить выпуск стенных га
зет.

План мероприятий
В  октябре в клубё «Искра» 

проводятся следующие мероприя
тия:

4 октября — кинолекторий для 
детей «9 лет со дня запуска пер
вого в мире искусственного спут
ника земли». Начало в 14 часов.

5 октября работает факультет 
допризывников «Они охраняют 
Родину». Начало в 19 часов.

10 октября — литературно-ху
дожественная композиция: «49 лет 
со дня опубликования работы 
В. И. Ленина «Задачи револю
ции», посвящается пятидесятиле
тию Советской власти. Начало 
в 19 часов.

12 октября работает факультет 
искусства: «История русской пес
ни», лектор тов. Свалов Н. И. 
Начало в 19 часов.

19 октября — факультет здо
ровья: «Значение физической
культуры в жизни человека» На
чало в 19 часов

26 октября — теоретически-ме- 
тодические занятия с культакти- 
вом и молодежью: «Реформаторы 
русского и мирового театра». 
Начало в 19 часов.

29 октября — тематический ве
чер «48-я годовщина со дня об
разования комсомола». Начало в 
21 час.

На все эти мероприятия вход 
свободный

В С К Р Ы Л Е В А
Председатель правления клу
ба «Искра*.

Б Е Л О Р У С С К А Я  С С Р .  
«МоАЗ».,. Скреперы с тягачами 
этого завода уже несколько лет 
бороздят пустыни и степи Ка
захстана и Средней Азии. Они 
работают на строительстве Се- 
веро-Крымского канала, во мно
гих других районах нашей стра
ны и за ее пределами. И все же 
годом рождения «МоАЗа» счи
тается нынешний первый год пя
тилетки, когда завод подъемно
транспортного оборудования по
лучил новое название: «Могилев
ский автомобильный завод имени 
С. М. Кирова».

На снимке: подготовка новых 
скреперов к отправке потребите
лям.

.Фото Н. Желудовича,
Фотохроника ТАСС.

П РИ ГЛ А Ш А ЕМ
Детский сектор клуба «Искра» 

приглашает детей принять дея
тельное участие в работе клуба.
У нас организованы следующие 
коллективы: танцевальный, во
кально-хоровой, драматический и 
акробатический. Работает и ра- 
диокружож/

Если ребенок состоит в одном 
из коллективов, то это значит, 
что он уже трудится, ибо без 
труда в искусстве ничего не 
добьешься. Но как хорошо воз- ; 
награждается этот труд! Большая | 
радость бывает для родителей, 
когда они видят своего ребенка 
выступающим на сцене. Уж одно 
то, что ребенок занят чем-то по
лезным, уже хорошо. Все это 
должны учесть родители и дать 
совет своему ребенку трудиться 
в одном из коллективов клуба.

Приглашаем детей в наши кол
лективы и кружки.

Детский сектор клуба «Ис
кра».

Ж У Р Н А Л  
«Н ТО  С С С Р »
Вышел в Свет очередной но

мер массового научно-техниче
ского и производственного жур
нала «НТО СССР» («Научно- 
технического общества СССР»).

Номер открывается статьей 
«Вода и плодородие», в которой 
первый заместитель министра ме
лиорации и водного хозяйства 
СССР член Центрального прав
ления НТО сельского хозяйства 
К. Шубиадзе делится опытом ра
боты членов общества в выпол
нении планов мелиоративных ра
бот и повышения культуры зем
леделия.

Под постоянной рубрикой жур
нала «Беседа о техническом про
грессе» председатель Латвийско
го республиканского совета проф
союзов В. Блюм в статье «Пять 
шагов в будущее» рассказывает, 
как практически решает задачи, 
поставленные X X I I I  съездом 
КПСС, научно-техническая обще
ственность Латвии.

Следующий постоянный раздел 
— «Проблемы науки, техники, 
производства» — вводит читате
лей в мир новых синтетических 
материалов для производства 
одежды и обуви, знакомит со 
свойствами шумов и их воздей
ствием на человеческий орга
низм.

Норильск—город за полярным 
кругом. Здесь у строителей на 
повестке дня вопрос обуздания 
мерзлых грунтов при устройстве 
фундаментов домов, ' заводов, 
электростанций и других объек
тов. О том, как остроумно и ори
гинально разрешили эту пробле
му сотрудники Норильского науч
но-исследовательского отдела 
Красноярского института Пром- 
стройпроект, читатели узнают из 
статьи «За полюсом холода». 
Этот материал помещен под руб
рикой «Удостоенные Ленинской 
премии», которая также являет
ся постоянной спутницей журна
ла.

Несомненный интерес представ
ляет статья кандидата техниче
ских наук Б, Петрова «Возьмите 
солнце». Это рассказ о том, ка
кую пользу приносит человечест
ву излучение солнечной энергии.

В  обширном разделе «После 
работы», как и в каждом номерр 
журнала, помещены заметки о 
последних новинках отечествен
ной и зарубежной науки и техни
ки, информации о наибрлее ин
тересных материалах из отрас
левых журналов, оригинальные 
самоделки, инженерная фантас
тика.

Журнал «НТО СССР» (индекс 
по каталогу «Союзпечати» — 
70604) выходит 1 раз в месяц. 
Подписку на него можно офор
мить в любом отделении связи 
и агентстве «Союзпечать» без ог
раничения. Подписная цена на 
год — 3 руб. 60 коп., на полгода 
— 1 руб. 80 коп., на 3 месяца —
90 коп.

В розничную продажу журнал 
не поступает.

Нижний Тагил. Городской 
пруд — отличное место для лю
бителей парусного спорта. Здесь 
обосновался яхтклуб Нижнета
гильского металлургического ком
бината. Яхтсмены ежедневно 
«выходят в море», совершенствуя 
свое спортивное мастерство. Про
гулки на яхтах — прекрасный 
отдых.

На снимке: яхты на пруду в
Нижнем Тагиле.

Фотохроника ТАСС.

Расхитители электроэнергии
Контролером Ж К О  Мироновой 

были пойманы «с поличным» рас
хитители- электроэнергии: Алек
сандров В. Н., работник Ейского 
ЛПХ, Калугин В. Н., рабочий 
участка «Жилстрой» и Коновалов 
А. П., работник ТЭЦ.

На всех расхитителей состав
лены акты, сделан расчет оплаты 
за электроэнергию по установ
ленным точкам с начала года, и 
должны уплатить в кассу Ж КО : 
Александров — 208, Калугин — 
144 и Коновалов — 150 рублей.

Электроэнергия у этих кварти
росъемщиков отключена до пога
шения ими штрафа.

Г. ЗВ Е ГИ Н Ц ЕВ . 
Зам. начальника Ж К О  ком
бината.

Редактор Ю. Н. ШАБАНОВ

Редакция газеты «Рудный 
Ковдор» помещается в доме 
№ 3 по улице Кирова, телефон 
8-33.

Кинотеатр «Юность»
24—25 сентября 

Новый . художественный широ
коэкранный фильм «Акваланги 
на дне». Начало: 24 — 11, 16, 18, 
20; в 22 часа документальный 
ф и л ь м  «Волшебное пламя* 
25 -  13, 15, 17, 19, 21 и 23 часа 

25 — для детей кинофильм 
«Канатоходцы», Начало в 11 ча
сов.

26 сентября
Новый художественный фильм 

«Самая послушная». Начало: 13, 
15, 17, .19, 21 и 23 часа

27 сентября 
Широкоэкранный фильм «Ли

монадный Джо». Дети до 16 лет 
не допускаются. Начало 13, 15, 
17, 19, 21 и 23 часа.

28 сентября
Новый художественный фильм 

«Пэпо». Дети до 16 лет не до 
пускаются. Начало: 13, 15, 17, 
19, 21 и 23 часа.

29—30 сентября 
Новый художественный фильм 

«Загадочный пассажир». Начало 
13, 15, 17, 19, 21 и 23 часа.

29 — для детей: кинокомедия
«Тимур и его команда». Начало 
в 11 часов. »

-

Ковдорской больнице на по
стоянную работу требуются 
санитарки.

Учебный, комбинат Ковдор- 
ского ГОКа производит прием 
женщин на курсы шоферов на 
машину ГАЗ-51 и продолжа
ет набор учащихся в вечер
нюю шкоЛу в пятый класс.

Адрес редакции: город Ковдор. улица Кирова, дом №  3, комната 9, телефон № 8-33.
Типография «Кандалакшский коммунист» Зак, 4883


